PLANIFICACION 11

## INVESTIGACION SOBRE POBLACIONES DE ERRADICACION

La División de Asuntos Sociales de la Cepal, en conjunto con la Sección Estudios y Programación del Desarrollo Social del Instituto Latinoamericano de Planificación, ha iniciado una investigación respecto a la población José María Caro, una de las mayores del área metropolitana de Santiago, con una población estimada en ciento cuarenta mil habitantes. El propósito general de esta investigación, consiste en lograr algunos criterios analíticos para la evaluación de las políticas de erradicación, parte del proceso de urbanización en nuestro país, como en la mayoría de los países latinoamericanos. Al mismo tiempo, se busca interpretar la gravitación de estos asentamientos de población en el crecimiento de Santiago, estudiando las características de aquella población en aspectos de actividad económica, niveles de vida, cambio social, organización y equipamiento comunitario, educación, salubridad y vivienda, comunicaciones.